



UNIS POUR AGIR ET PRÉSERVER VAUX-SUR-MER

Réunion des quartiers 10 (Domaines des Fées - Conseil) et 11 (Falaise)

Seulement une petite cinquantaine de participants le 9 août dernier pour assister à cette réunion de quartiers pourtant fortement fréquentés à cette période de l'année.

La raison est simple mais consternante : les riverains n'en n'ont pas été informé et c'est le bouche-à-oreilles qui a permis à certaines personnes d'y assister.

Mais pourquoi des flyers n'ont-ils pas été distribués dans les boîtes aux lettres comme ce fut le cas pour les précédentes réunions de quartier.

Réponse de Monsieur le Maire à l'assistance : "des flyers ont bien été imprimés mais ils n'ont pas été distribués, nous en sommes désolés" !!!

Escalier mon bel escalier

Dans notre tribune libre de juin 2021, nous avons évoqué l'escalier situé Boulevard de la Falaise et qui permet d'accéder à la plage de Pontaillac.

Lors de cette même réunion, les riverains ont, une fois encore, fait remarquer aux élus que l'accès à cet escalier n'était toujours pas autorisé.

Devant l'insistance du public à avoir une réponse (c'est le but des réunions de quartier, nous semblait-il), les élus n'ont pas été en mesure de donner une date d'ouverture de cet ouvrage.

Devons-nous rappeler que cet escalier de par son ancienneté et de par sa singularité fait partie du patrimoine architectural Vauxois et que les riverains y sont très attachés.

Qu'il est aussi de par sa situation géographique (en face de l'avenue de la plage) grandement apprécié des touristes qui lorsqu'ils se promènent le long du boulevard de la Falaise aimeraient tant emprunter à ces marches.

Il est navrant de constater que depuis 2 ans les travaux de rénovation et de mise en sécurité de quatre marches ne sont toujours pas réalisés.

Réseaux sociaux

Le 4 juillet 2022, un touriste en vacances à Vaux, a posté sur Facebook la photo ci-après avec le commentaire suivant :

« Vaux sur mer rue de la Roche. Comment faire

griller un STOP en plantant un arbre devant le panneau. Dans 6 mois, le panneau aura disparu dans les feuilles. Félicitations aux concepteurs de cette idée »

Cette « aberration » avait été signalée à la mairie début mai par notre groupe et les référents du quartier mais l'implantation du panneau STOP n'avait pas été modifiée.



Suite à cette photo postée sur les réseaux sociaux, le 5 juillet soit le lendemain, un nouveau STOP était installé sur la structure de maintien de l'arbre c'est-à-dire devant le feuillage, et un second

panneau STOP de l'autre côté de la chaussée

Il est regrettable qu'il faille attendre le post d'un vacancier pour que notre commune

classée station de tourisme corrige cette anomalie, rappelons-le, pourtant signalée dès le mois de mai à plusieurs reprises.



Nous contacter :

upvaux@gmail.com ou 06.12.41.21.66



DEMAIN VOUS APPARTIENT

L'été se termine, les animations de grande qualité et variées ont répondu aux attentes de tous, touristes et Vauxois, le rythme habituel de la rentrée reprend son cours. Et les sujets abordés dans nos précédentes tribunes ont trouvé écho auprès de la municipalité.

La pollution visuelle

Sans vouloir s'éterniser sur ce thème que nous avons abordé dans le magazine d'été, nous sommes ravies que l'édito de Monsieur Le Maire ait souligné l'organisation prochaine d'une campagne de sensibilisation relative à l'affichage publicitaire sur le domaine public. Ceci répond en partie « au droit de réponse » présenté par un commerçant de Val Lumière. Celui-ci estime que la zone commerciale de Vaux-sur-Mer n'est pas suffisamment indiquée et que les clients cherchent les nouveaux commerces, comme le sien. Il ne demande qu'à dialoguer et trouver des solutions pour permettre une meilleure visibilité. Son message semble avoir été entendu.

La vie associative vauchoise

Le mois de septembre est associé dans de nombreuses villes aux forums des associations. Forte de sa quarantaine d'associations, la ville de Vaux-sur-Mer peut se féliciter de cette belle dynamique citoyenne et de l'engagement de nombreux bénévoles.

En consultant le site internet de notre ville, nous avons recensé 21 associations consacrées aux activités culturelles et de loisirs, 13 pour le sport, 4 pour le domaine social et 2 pour le patriotisme. Nous serions ravies d'échanger avec vous, Présidentes et Présidents sur vos éventuelles

problématiques. et espérons que le forum des associations vous aura permis d'enregistrer de nouvelles adhésions.

Les associations sont un élément essentiel de la vie publique, sociale et citoyenne de notre société. C'est pourquoi, un nouveau réseau d'appui aux associations locales (gratuit), GUID'ASSO, créé au niveau national, verra le jour dès 2023.

Il s'adresse à toutes les associations quels que soient leurs objets ou leurs actions (sport, culture, santé, patrimoine, éducation populaire, environnement, entraide et solidarité...).

Il vise à apporter des réponses aux questions des associations, liées à leur fonctionnement quotidien, leurs projets ou éventuelles difficultés. Nous sommes à votre disposition pour vous le présenter.

Vous avez la parole

Vous souhaitez faire connaître aux Vauxois, un sujet spécifique lié à l'environnement, à la faune et flore locales, à la culture, à la citoyenneté, à la santé, à l'économie, à la jeunesse ou autres thèmes, transmettez-nous votre message, nous pourrions l'aborder dans notre tribune.

Nous restons à votre écoute.



**Ludivine CAMEL et Béatrice RENU
pour "Demain Vous Appartient"**

Tél. 06 82 42 64 97 / Courriel : dva.vaux@gmail.com



Inscrivez-vous à lettre d'information de la ville : vous aurez ainsi connaissance des informations locales et des événements se déroulant sur la commune de Vaux-sur-Mer.

Pour s'abonner :

www.vaux-sur-mer.fr/newsletters